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两会期间袁定安代表团的徐庄
等多名代表提出了关于在海南全
面实施旅游服务标准化的建议袁希
望将旅游服务标准化创建工作推
广到全省遥

徐庄表示袁目前海南旅游的标
准化建设还是局部和分散的袁与国
家对海南建设国际旅游岛的期望袁
和省委省政府在野十三五冶规划中
的要求还有一定的差距遥

徐庄等代表建议袁省政府应主
导旅游服务标准化工作渊简称旅游
贯标工作冤全面开展袁对全省旅游
贯标工作进行统一领导尧 统一组
织尧统一协调尧统一实施遥各有关部
门按照责任分工袁各司其职袁形成
合力袁 出台相应的政策和措施袁共

同推进旅游贯标工作的实施曰在中
国经济新常态发展形势和我省旅
游业内涵式发展的新要求下袁需要
继续通过全面推进旅游贯标工作袁
逐步实现速度与效益并重尧规模与
质量并举尧硬件设施和软件提升并
进袁最终提升海南旅游服务质量水
平袁塑造海南旅游品牌袁促进海南
旅游产业结构的优化调整袁进而实
现海南旅游业的跨越式发展曰加大
投入袁整合资源袁政企合作推进旅
游贯标工作曰鼓励社会和旅游企业
对旅游贯标投入袁制定旅游贯标项
目的资助和奖励办法袁充分调动标
准化工作者参与旅游贯标战略实
施的积极性遥

(摘自叶海南日报曳)
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居民用水难问题如何解决钥 何时能
用上管道燃气钥 南丽湖今后将怎么发展钥
对于定安县广大老百姓特别关心的这些
问题袁27日袁省人大代表尧定安县委书记
陈军在接受南国都市报记者专访时一一
进行了释疑解惑遥

陈军告诉记者袁 为缓解定城居民用
水难问题袁 定安将定城供水扩建工程列
入省县重点基础设施项目工程来抓袁定
城水厂扩建工程目前已完成袁 今年 1月
15日起试运行袁目前效果比较好遥

新水厂运行时袁遇到南渡江旱季袁以
及上游的非法采砂袁 影响了水厂对水的
处理能力袁 所以前段时间居民仍有用水
难的反映袁但今年春节前袁定城居民用水

问题能得到解决遥
陈军还说到袁从整体情况来看袁定安

居民的饮水难还是一个问题遥 针对农村
地区容易出现季节性缺水问题袁 定安今
年也启动黄竹尧新竹两处水厂建设袁力争
在野十三五冶期间袁解决定安老百姓喝水
问题遥
管道燃气预计年底有进展

定安全境至今还没有通管道燃气袁
全县居民一直以来都只能使用罐装煤
气遥

对此袁陈军透露袁定安县委县政府现
已经将管道燃气建设作为一项重要的工
作来抓袁目前相关规划已经做好袁正在做

招标设计袁 预计前期
工作今年内启动袁年
底会有明显的进展遥
野招标顺利的话袁相信
定城居民不久就会用
上管道燃气袁 其余乡
镇也有望陆续覆盖遥冶
陈军表示遥
重新启动
南丽湖规划

说到定安旅游袁
在相当长一段时间袁
大家首先想到的是南
丽湖遥 南丽湖旅游曾
经在上世纪 90 年代
野火冶 过一段时间袁但
让人遗憾的是袁 后来
却每况愈下遥

陈军说袁 南丽湖
的资源非常丰富袁如
果发展好袁 对整个定
安的经济带动很大遥
建设发展袁规划先行遥
为此袁 定安从去年起
开始启动南丽湖规划

修编袁完善旅游基础设施建设袁准备将南
丽湖打造成康体养生基地遥 原来停工的
企业袁已经跟著名企业签约袁准备在南丽
湖建星级连锁酒店遥

陈军透露袁 在对南丽湖的打造思路
中袁 南丽湖的资源不仅是少数人能享受
的袁还要做成公众都能享受的袁目前已经
启动了环湖慢道建设袁 让最好的地方留
给老百姓使用遥 同时加强公共服务地的
建设袁 选择湖中一个半岛建设成游客到
访中心尧 游人码头袁 还有给游客提供休
闲尧露营的地方袁相关工作今年内启动遥

野总之袁这次我们有信心袁力争耶十三
五爷期间将南丽湖建设好! 冶陈军表示遥

渊摘自叶南国都市报曳冤

省人大代表尧定安县委书记陈军院
扩容水厂解决定城居民用水难
定城居民不久就会用上管道燃气

畜牧业是我省传统产业袁
定安黑猪尧文昌鸡尧定安鹅等一
批特色品牌袁在省内外市场异
军突起遥 但是袁由于投入不足
和管理滞后等原因袁目前我省
病死畜禽的处理还没有达到应
有要求遥 1月 28日袁定安代表
团王昌孝等多名代表提出了关
于建立动物无害化集中处理厂
的建议遥

王昌孝说袁因台风等自然
灾害造成的季节性大批量死亡
畜禽袁或因一些地方性流行病
造成的死亡畜禽不能得到及时
和合理的无害化处理袁时常被
抛弃到水沟尧河流尧水塘或路
边袁不但对环境造成严重污染袁
甚至被一些不法分子加工为不
合格食品销售袁不但严重影响
了畜牧生产的发展袁而且对人
民群众健康安全造成严重威
胁遥因此袁建立病死畜禽等动物
无害化处理厂已经成为了我省
各级政府面临的一个重要问
题遥

王昌孝表示袁目前因为技
术的成熟袁 一个总投资 100-
200万元规模的无害化处理场
就完全可以解决一个乡渊镇冤的
病死畜禽无害化处理问题遥 无
害化处理过程产生的产物为有
机肥袁产物无二次污染并能有
效利用袁可变废为宝袁化害为
利遥

王昌孝等多名代表建议袁
建设病死畜禽等动物无害化处
理场是公益性建设项目袁需要
各级政府给予引导和扶持遥 政
府应把建设病死畜禽等动物无
害化处理场列入我省基本建设
项目规划袁每个市县最少建设
2 个动物无害化集中处理厂遥
畜禽饲养量大的乡镇可单独建
设乡镇小规模动物无害化处理
厂袁并由省财政安排专项资金
扶持市县动物无害化处理场建
设及运营管理补贴遥 国土尧林
业等部门把动物无害化处理场建设用地列
入多规合一规划袁留足用地袁并按特事特办
原则给予优先安排和办理相关手续遥

渊摘自叶海南日报曳冤
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省人大代表尧定安县委书记陈军遥 陈红艳 摄


